

## La famille au pluriel?

Colloque interdisciplinaire sur la pluralité des familles

6-7-8 mai 2010

### Appel aux communications

Cher(e)s collègues,

La Chaire de recherche «Sœurs-de-Notre-Dame-de-la-Croix» sur la famille chrétienne, l'Institut de pastorale des Dominicains de Montréal et la faculté des Sciences humaines de l'Université Saint-Paul sont heureux de vous inviter à un colloque international interdisciplinaire (bilingue) sur la famille qui se tiendra les 6, 7 et 8 mai 2010.

Vous êtes invités à contribuer au succès de ce colloque par vos communications ou l'animation d'un atelier portant sur la famille, ses modèles, ses défis, ses succès, ses revers, sa place et son rôle dans la société et dans l'Église, son avenir, et sur comment la spiritualité, la théologie ainsi que les communautés croyantes peuvent répondre aux besoins des familles plurielles de la société d'aujourd'hui.

Veuillez consulter le document en pièce jointe pour plus de renseignements sur l'orientation de ce colloque.

Ces échanges, nous en sommes certains, contribueront à nous aider à mieux comprendre les familles et à mieux pouvoir accompagner leurs cheminements.

**Date du colloque :** les 6, 7 et 8 mai 2010

**Endroit :** Université Saint-Paul  
223, rue Main, Ottawa, Ontario, Canada

**Durée des communications :** 40 minutes maximum suivies de 20 minutes de questions ou d'interaction avec les participants.

Nous vous saurions gré de bien vouloir nous faire parvenir un résumé de communication au plus tard le **31 décembre 2009** à :

**Danielle Brisson**

Adjointe administrative  
Chaire de recherche «Sœurs-de-Notre-Dame-de-la-Croix» sur la famille chrétienne  
Université Saint-Paul

familleaupluriel@ustpaul.ca